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Повестка дня2 Вечерний Петербург Среда, 27 августа 2014

ПРО...

Сильные ливни и грозы с порывистым ветром ожидаются в Петербурге вплоть до выходных.
Региональное управление МЧС рекомендует горожанам не приближаться к рекламным конст-
рукциям и деревьям, а также держать окна в квартирах закрытыми.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

...ПАМЯТНИК
ЛЕНИНГРАДЦАМ

Памятник, посвященный героизму ле�
нинградцев, отстоявших город в Великой
Отечественной войне, планируется устано�
вить в сквере Блокадников на пересечении
пр. Тореза и Политехнической улицы.

Согласно условиям конкурса, итоги ко�
торого будут подведены в декабре, проект,
помимо самого памятника, должен предус�
матривать его художественную подсветку,
восстановление газонов и установку малых
архитектурных форм — скамеек, фонарей
и урн. Сам памятник должен быть выпол�
нен из вандалоустойчивого материала.

Установка памятника приурочена к 70�
летию Победы.

…ГОРШКИ
ОТ ШКОЛЬНИКОВ

Провести силами школьников акцию по
украшению Петербурга к Дню города пред�
ложила председатель комитета по образо�
ванию Смольного Жанна Воробьева.

Выступая на городском педагогическом
совете, глава комитета сказала, что в рам�
ках акции «Цветы любимому городу» уча�
щиеся школ должны будут сами вырастить
саженцы и изготовить цветочные горшки.

Также Жанна Воробьева предложила
провести в Петербурге всероссийский кон�
курс песен среди школьников.

…ЭЛИТНЫХ
ТРЕНЕРОВ

Главный тренер «Зенита» Андре Вил�
лаш�Боаш примет участие в форуме элит�
ных тренеров УЕФА.

Как сообщает пресс�служба петербург�
ского футбольного клуба, традиционный
форум элитных тренеров пройдет 3 — 4
сентября в штаб�квартире УЕФА. Под пред�
седательством легендарного сэра Алекса
Фергюсона тренеры обсудят последние
изменения, происходящие в футболе, и по�
делятся с УЕФА своими предложениями и
пожеланиями.

В форуме примут участие 18 специали�
стов, в том числе Арсен Венгер, Хосеп Гвар�
диола, Карло Анчеллотти, Юрген Клопп и
Жозе Моуринью.

…СОГЛАШЕНИЕ
С КРЫМОМ

Союз промышленников и предпринима�
телей (СПП) Ленобласти и Крымское ре�
гиональное отделение СПП РФ подписали
соглашение о сотрудничестве.

«В Симферополь прилетели бизнесме�
ны, которым интересен Крым, и я надеюсь,
что соглашение позволит найти новые воз�
можности для реализации наших проектов
здесь и проектов крымчан — в Ленинград�
ской области», — отметил губернатор Лен�
области Александр Дрозденко.

По условиям соглашения стороны, в ча�
стности, обязуются оказывать содействие
в привлечении инвестиций и продвиже�
нии высокотехнологичной продукции, про�
изведенной на территории Ленобласти и
в Крыму, на внутренние и мировые рынки.

НАДО СКАЗАТЬ, что это первое пред-
приятие подобного профиля, открытое в
регионе с 1985 года, — тогда был открыт
хлебозавод на улице Ольги Форш.

Для начала сообщим, что в Петербурге
— четыре крупные группы компаний хле-
бопекарного производства. Это двенад-
цать производственных площадок — не-
посредственно хлебозаводов разного про-
филя. Одни выпускают батоны и бухан-
ки, другие мелкоштучную продукцию —
сухари и сушки. Это условно, поскольку в
своей массе ассортимент хлебобулочной
отрасли Петербурга очень разнообразен.
При этом, как объяснил корреспонденту
«ВП» президент Ассоциации хлебопеков
Александр Зорин, мелкие пекарни, если
речь идет о хлебе, в расчет можно не при-
нимать:

— Хороший хлеб можно получить толь-
ко в массовом производстве. Здесь учиты-
ваются не только ингредиенты и выпека-
ние, но и культура закваски. Все это мож-
но идеально наладить только на крупном
производстве. Ведь там еще работают и
свои лаборатории, которые контролиру-
ют качество, придумывают новые рецеп-
ты. Хочу сказать, что к продукции малых

пекарен надо относиться очень осторож-
но. Ведь, чтобы ускорить выпуск, а соот-
ветственно увеличить объемы, они ис-
пользуют разного рода разрыхлители,
улучшители вкуса, что отрицательно влия-
ет на качество. И сейчас их нишу — мел-
коштучную продукцию c начинками —
очень успешно отрабатывают крупные
предприятия.

Но вернемся к хлебозаводу в Пушкине.
140 тонн готовой продукции в сутки —
максимальная мощность нового производ-
ства. Компания собирается выпускать
привычные петербуржцам и любимые
ими сорта хлеба: ржаной, дарницкий и
пшеничный подовый круглый, нарезной,
городской, подмосковный, столичный,
ржаной и другие формовые.

Как рассказал корреспонденту «ВП» за-
меститель генерального директора заво-
да Александр Шаповалов, на новую про-
изводственную площадку планируется
вывести мощности из центра Петербурга
— с площадки на Барочной улице, а там,
возможно, оставить мелкоштучную про-
дукцию.

— Сейчас работают шесть из десяти
производственных линий, — говорит Алек-

сандр Шаповалов. — Кроме привычных с
детства сортов мы выпускаем и так назы-
ваемые дифференцированные сорта, кото-
рые почему-то некоторые называют элит-
ными, — двинский, дунайский и другие. И
сейчас готовим к производству около пят-
надцати новых на основе ржаной, овсяной,
пшеничной муки, а также насыщенные по-
лезными витаминами, кислотами хлебобу-
лочные изделия, которые, надеемся, понра-
вятся петербуржцам.

Элитных же сортов, как пояснил, в свою
очередь, Александр Зорин, не бывает:

— Это чаще всего маркетинговый ход.
Хлеб — основа пирамиды питания. Петер-
буржцы разучились его есть. Мало кто зна-
ет, что если ежедневно не есть ржаного,
овсяного хлеба, хлеба цельнозерновых сор-
тов, то не будет и здорового питания. Мы
надеемся, что новый завод поможет нам
внедрить культуру потребления хлеба.

Новый завод удобен с точки зрения ло-
гистики. Находится рядом с КАД, поэтому
может обеспечить быструю доставку в
магазины как Петербурга, так и Ленин-
градской области. А это, в свою очередь,
позволит держать низкие цены. Объемы
производства таковы, что, как заверил нас
Александр Шаповалов, каждый пятый пе-
тербуржец сможет есть хлеб, выпущен-
ный на новом заводе.

Михаил ТЕЛЕХОВ
Фото: администрация

Санкт-Петербурга

Элитного хлеба
не бывает

НА НОВОМ ЗАВОДЕ В ПУШКИНЕ БУДУТ
ВЫПУСКАТЬ ЛЮБИМЫЕ ПЕТЕРБУРЖЦАМИ

СОРТА БАТОНОВ И ХЛЕБА
Около пятнадцати новых сортов хлеба может появиться на прилав-
ках петербургских магазинов в ближайшее время. Толчком для рас-
ширения ассортимента одной из петербургских компаний — произ-
водителей хлеба стало открытие вчера в Пушкине нового хлебоза-
вода, который будет выпускать любимые петербуржцами сорта.

Открытие нового производства посетил врио губернатора Георгий Полтавченко.


